

よ読んでみよう 解いてみよう
さん太のワークシート

玉野市にある4高校の生徒が、地域住民も参加できる合同運動会を企画しました。記事を読み質問に答えましょう。

てい がく ねん
低学年も
チャレンジ!

Q1 合同運動会は高校生が地域を盛り上げ、同時に地域との関わりを深めるのが狙いです。みなさんが合同運動会に参加するとしたら、どんな競技を試みたいですか。具体的に書いてみましょう。

Q2 合同運動会は、市民と行政を結ぶ中間支援組織の呼びかけで4校の生徒が話し合って提案しました。テーマは何ですか。次の三つから正しいものを選びましょう。

- ①こんな町にしたい
- ②思い出を作りたい
- ③健康に暮らしたい

Q3 運営を担う実行委員会も活動しています。メンバーは何を話し合っていますか。最後から2番目の段落から抜き出してみてください。

過去の問題は
こちらから▶▶



玉野市にある4高校（玉野、玉野光南、玉野商工、玉野備南）の生徒が10月1日に合同運動会「地域交流祭」を初めて開こう



と準備を進めている。高校生が積極的につながることで地域を盛り上げ、同時に地域との関わりを深めるのが狙い。（黒瀬空）

10月1日、市内4高校



市内4高校合同運動会「地域交流祭」を計画する実行委メンバー

合同運動会は、市民と呼びかけで昨年度、4校の生徒が「こんな町づくりセンター」の話し合っ提案した。本

初開催へ 準備着々 住民に参加呼びかけ

年度はその実践編となる。5月から具体的な計画を練っており、玉野総合医療専門学校(同市築港)を会場とし、広く市民にも来場を呼びかけることなどを決定。7月29日には各校から有志11人が集まり、運営を担う実行委を発足した。メンバーらは「学校紹介があると面白そう」「リレーは4校合同チームの方が楽しいよ」など意見を交わしながら、競技内容や交流の仕方について話し合った。学生対抗のリレーのほか、玉入れなど地域住民も参加できる競技も予定している。実行委員長に選出された玉野高2年の山内義貴さん(17)は「地域と学生のつながりをつくり、盛り上がるイベントにしたい。絶対に大成功させる」と意気込んでいる。

◇「さん太のワークシート」は自由にダウンロードして、学校や家庭での学習に活用してください。

合同運動会で盛り上げられ